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ゼミ活動報告

「卒業記念パーティー」

4期生一同

私たち宮川ゼミ 4期生は 3月 22日、とうとう大阪市立大学商学部を卒業してしまいまし

た。とても名残惜しく、どこかまた 4月から学校に行って先生や同期に会える気がしてな

りません。

当日は卒業式に全員で出席し、その後 5期生による卒業パーティーで涙を流しながら、

学生最後のひとときをゼミ生と共に過ごしました。4期生一人一人に向けた先生からのメッ

セージ、同期と 5期生からの色紙は涙なしでは見られません。

簡単ではありますが、先生や同期、5期生への 4期生一人一人の溢れる想いを綴ったいベ

ント報告を持って、卒業の挨拶に代えさせていただきます。

宮川先生、4期生のみんな、そして 5期生の後輩達、素敵な卒業パーティーをありがとう

ございました。卒業パーティーを通してこの 2 年間を振り返って、宮川ゼミに入って本当

に良かったと改めて思いました。この 2 年間の経験を胸にこれからも頑張っていきたいと

思います。本当にありがとうございました。そして、これからもよろしくお願いします！

阿部祐也

ついに卒業してしましました！約 2 年間本当にありがとうございました。この 2 年間、

ゼミ活動において様々なことを経験できました。頂いた色紙やムービーで、今までのゼミ

活動を振りかえると、涙が出てしまいました。先輩後輩からのサプライズプレゼント、そ

して、宮川先生の言葉に感動し、感動でいっぱいの卒業パーティになりました。宮川研究

室で過ごした 2年間は私の宝物です。4月からは新しい生活になりますが、これからもよろ
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しくお願いします！

有末早希

卒業パーティも終えてしまいました。目頭が荒れてこんなに痛いのは初めてです。本当

に素晴らしい日となりました。導火線となるムービーを作ってくれ DC班、サプライズ上手

な素敵な後輩たち、最高のパーティを企画してくれた人達には本当に感謝です。これ以降、

毎週ゼミでみんなと会うことができなくなり、さらには気軽にみんなで何かすることがで

きなくなるのは本当に惜しい限りです。

これからも人生は続き、より楽しいこともつらいこともあると思います。しかし、ゼミ

での思い出や学びは僕の中でいつまでも変わらず輝いていることでしょう。これからも同

期や先輩方や後輩たち、そして宮川先生という存在はかけがいのないものであり、宮川ゼ

ミという場はいつでも帰ることのできる頼もしい場所です。

本当にいままでありがとうございました。今の僕、これからの僕はこの 2 年間抜きでは

なりえません。これからも一生宮川ゼミ生です、どうかよろしくお願いいたします。

杉山聡一

振り返る間もないほどただひたすらに駆け抜けた 2 年間でした。負けず嫌いでとても努

力家な仲間たちと指導熱心な先生に囲まれて、私自身大きく成長できました。4期生のみん

な、宮川先生、本当にありがとうございました。これからも憧れの先生の背中を追いかけ

てまだまだ努力し続けようと思います。素敵な卒業パーティーを準備してくれた 5 期生も

本当にありがとう。このゼミを選んで本当によかったです！

竹内梨子

卒業パーティではついつい号泣してしまいました。ジラも言っていましたが、このよう

に送別会などでは寂しい気持ちになるのですが、涙を流すことは全く無かったです。しか

し、いざ自分が送られる側になると、なぜだか涙が出てきました。4期生が一人一人前で話

をしていると、涙が止まりませんでした。それだけお互いに過ごす時間がとても濃密であ

ったのだと思います。

そして、最後に先生から 4 期生のメッセージでさらに追い討ちをかけられました。「ダ

ントツに信頼できるゼミ長」と、言われた時が、この 2 年間ゼミ長として頑張ってきた自

分にとって一番嬉しかったです。

最初は大人しい 4 期生だと叱咤されていたことが悔しくて、もっとぶつかっていこうと

正面から体当たりしたおかげで強い信頼関係を築けたと思います。

西孝史
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5期生のみなさん、こんなにも楽しい卒業パーティーを準備していただきありがとうござ

いました。卒業パーティーでは泣かないつもりでしたが、4期生のスピーチや先生の言葉を

聞いていると込み上げてくるものがありました。楽しい時間ばかりを過ごしてきたゼミで

したが、最後の最後まで楽しむことが出来ました。ゼミで過ごした 2 年半で、多くのこと

を学び、たくさんのことを経験し成長することが出来たのは、宮川先生をはじめ、先輩方、

後輩のみんな、そして 4 期生の存在があったからこそです。今までありがとうございまし

た。そして、5期生のみなさんは、これから 4期生に負けないくらいゼミを楽しんでくださ

い。

橋詰悠生

大阪城ホールでの卒業式、少し早めの開式一時間前に着くと、既に人集りがありました。

サークルや部活のグループで写真を撮りあったりおしゃべりしたり、ワイワイと楽しそう

でした。僕は入学当初、大学でそういった友達はできないものだと諦めていました。一人

で出席し、すーっと帰宅するのだと思ってました。ですが、気づけば、ゼミの仲間がとな

りにいました。一日中、ゼミの仲間と一緒でした。このときはじめて、大学に入って、そ

して宮川ゼミに入って良かったと心の底から思いました。

卒業パーティで送り出されるなんてことも、考えてもいないことでした。後輩のみんな

からのプレゼント、同期の仲間の言葉、そして宮川先生からのビデオレター…。本当にあ

りがとうございました。いろいろ感極まって号泣してしまいました。迷惑ばかりかけてダ

メダメな僕でしたが、本当に素晴らしいゼミだったなと深く感じます。これから社会に出

て、このゼミに恩返しをしたい。そう思った卒業パーティでした。

林雅貴

卒業パーティーを終えて、改めて宮川ゼミで大学時代に本当に濃い経験をすることがで

きたと感じました。自分と真剣に向き合い、成長できる幸せな時間を過ごすことができま

した。宮川ゼミで素晴らしい先輩、後輩、4期生、そして宮川先生に出会うことができて本

当に良かったです。大阪市立大学、そして宮川ゼミが大好きです。

今まで本当にありがとうございました。

細見圭祐

素晴らしい卒業パーティを開催していただきありがとうございました。ムービーを見て

いて、今までの思い出が蘇り、宮川ゼミでの時間がどれだけ充実していたのか改めて気づ

かされました。宮川先生のもとで、4期生のみんなと議論し、学べたことは私の宝物です。

もう卒業ですが、5期生のみんななら、これからさらに宮川ゼミを盛り上げていってくれる

と確信しています。宮門会で集まること楽しみにしています。これからもよろしくお願い

します。

松本智樹
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自分の感情をさらけ出し、ぶつかっていくことの大切さや難しさを学んだ 2年間でした。

いかに今まで自分が人とコミュニケーションをとることを避けてきたのかを痛感しました。

しかし、そんな私を受け入れてくれて厳しくも優しく、そして、熱く接してくれた宮川先

生と同期のお陰で変わることができました。言葉にできないほどの感謝でいっぱいです。

結局、学生生活最後の最後までゼミ生と一緒でした。私はゼミ長西が自分にとって大学 1

番の思い出はゼミだから、卒業式はゼミ生と一緒に参加したいと式の前日に言ってくれた

ことに感動しました。また、それに応えて多くの同期が当日、集まったことがさらに嬉し

かったです。何十年後もこうやってみんな集まるのだろうなあ。次に全員が集まる日が早

くも楽しみで仕方ありません。

八木駿一

毎週水曜日のゼミの一回一回、一つ一つのイベント、ほとんど毎日のように行われたグ

ループワーク、そのどれもが濃密な時間であり心に残る思い出であり、僕を大きく成長さ

せてくれたからこそ、今の僕があると思っています。途中、辛いこともなかったというと

ウソになりますが、それでもみんなで協力し、先生の助力を受けてそれを乗り越えたこと

で、それさえも忘れ難い貴重な時間として自分の中に残っています。本当に宮川先生に出

会い、宮川ゼミに入門し、みんなと出会えてよかったと思っています。宮川先生、同期の

みんな、本当にありがとうございました。宮川ゼミは僕の誇りです。

渡辺久晃


